



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

INDY Y EL PLANETA IGUAL

Autoría: LORENA P. A. - 11 años



dAS hÍñASTAMBIÉN
quieren SER Científicas.
• Indy y El planeta Iqual.



Erase una vez una niña llamada Indara, ella tenía curiosidad de saber de dónde era su nombre. Un día fue a la biblioteca a buscarlo, los buscó en un libro que le dio el bibliotecario Juan. Aquel libro era viejo y pesaba mucho, se pasó horas buscando su nombre hasta que encontró Indara nombre de origen hindú que significa "mujer proveniente de la India". Ella empezó a buscar información de India y vió una página sobre mujeres importantes. Ella entró y estuvo viendo esa página tan curiosa, había de todo, ella también quería ser importante, aunque sabía que le costaría. Lo primero que pensó fue que podría escribir un libro de la igualdad. Al sacar ese libro tuvo mucho éxito, no pasaron ni tres meses e iba por la quinta edición. Ella quería descubrir algo (un animal, una flor) Después de tanto pensar le dijo a sus padres que se iba a la galaxia para descubrir algo. Al llegar allí visitó muchos planetas y le quedaba uno para visitar.

Al llegar ¡había gente! ella lo descubrió y le preguntó a una niña de allí llamada Andrea que cómo se llamaba el planeta. Ella contestó se llama Iqual por que lo dices?. Indy la niña se quedó pasmada... Iqual porque?

Andrea contestó es porque antes las mujeres no tenían derecho a vestirse con libertad, votar, divorciarse, abortar con amparo legal... y más cosas. Y también a los hombres les pagaban más y algunas personas creían que las mujeres no eran importantes. Ella lo entendió. Les dijo a unas personas que había descubierto ese planeta con gente como en la Tierra. Le dijo a Andrea que se fuera con ella a la Tierra porque si no, no se lo creían y también le comentó que cogiera la cartilla. Al llegar fueron a aquel sitio que les dijeron, al entrar y vieron que había muchos cuadros y fotos de personas importantes. Ella se imaginaba estar en uno de esos pasillos con su retrato. Al llegar a la sala Andrea le dio la cartilla al hombre que se llamaba Mario. No se lo podía creer, enseguida llamó a sus secretarios Valeria y Luis para que despegaran en un cohete rumbo al planeta Igual. En el cohete fueron muchas personas, todos estaban impacientes por saber si era verdad. Al llegar al planeta lo estaban emitiendo en directo ¡era verdad! decían, otros decían ¿cómo no se habían dado cuenta antes? La gente empezaba a ir hacia

ese planeta hasta que el día de vuelta a casa, los cohetes no funcionaban de tanto usarlos. Pensaron que solo serían una semana o dos, b ciento es que tardarían a arreglarlos por lo menos tres meses, si no se quedarian allí para siempre. Andrea llevó a Indy al zoo, porque allí habían muchos animales y algunos existían en la tierra. Al llegar vio a un elefante con cuello de jirafa con pico de pato, tenía aletas, alas de unicornio con el cuerno y era de color rosa flourescente, una pasada. También había un mono comiendo lagartijas turquesas, un gato con las orejas tan grandes como la de una vaca etc. A ella le gustó mucho.

Luego fueron al cine a ver "El terror del lago" y después fueron a una exhibición de cosas de personas (que tanto hombres como mujeres) habían descubierto. Más tarde fueron a casa de Andrea y vieron las noticias a ver qué decían sobre los cohetes. Enma, la presentadora de las noticias, dijo que la cosa iba mejorando pero tendrían que esperar un poco, hasta recuperar todo el gasoil y dinero que gastaron. Pasaron dos meses y medio y Enma en las noticias dijo que ya podían

volver a su planeta, por cohete eran ciento tres personas y el primer cohete saldría el lunes a las cinco y media en la estación de avión en una zona de allí. El lunes Indy se fue y se despidió de su amiga Andrea. Al llegar se fue al sitio donde habían todos esos cuadros, fotos y retratos, para que le hicieran uno a ella también.

Después de una hora más o menos ya se lo hicieron, quedó perfecto. Luego lo enmarcaron y lo pusieron en el tercer pasillo a la izquierda al lado de otra chica que descubrió otro planeta, pero sin gente y así fue el sueño de Indy aquella noche **Fin**